



Liebe Schülerinnen und Schüler,

aufgrund der Witterungsverhältnisse findet heute kein Präsenzunterricht statt!

Stattdessen wird Distanzunterricht durchgeführt:

Bereitstellung von Arbeitsaufträgen und Materialien über Untis,

Videokonferenzen über das Schulportal Hessen, sofern möglich (bitte über Untis informieren).

Eine Notbetreuung für Schülerinnen und Schüler, die nicht zu Hause betreut werden können, ist gewährleistet.

Die Schülerinnen und Schüler melden sich bitte im Sekretariat.

Mit freundlichen Grüßen

Carsten Treber  
(Schulleiter)